

Invitation
Entrée libre

Fête Africaine



Samedi 24 mai 2014
Centre Saint Jean
36 rue Barra à Angers
de 15h00 à 21h00

- Partages et échanges avec 2 témoins du Kivu (RD Congo)
sur le « DROIT A L'ALIMENTATION »
- Messe africaine à 17h00
- Ateliers cuisine africaine: préparation et dégustation (après la messe)
- Jeux, musique, danse



Fête africaine du 24 mai à Angers

« Le Droit à l'alimentation »

Sur notre planète, 1 personne sur 8 souffre de la faim

Aujourd'hui ce sont 842 millions de personnes dans le monde qui souffrent de la faim.

Parmi elles, 96 % vivent dans les pays du Sud, mais la faim et la malnutrition touchent aussi les pays du Nord. Pourtant, il y a suffisamment de nourriture dans le monde pour que chacun puisse s'alimenter décemment. Les causes de ce scandale sont connues, les acteurs identifiés et les changements possibles...

Agir pour un monde sans faim et affirmer le droit à l'alimentation pour tous, tel est le message que le Secours Catholique Caritas France porte pour sa Campagne d'Action Internationale de mai 2014.

C'est dans ce cadre, la délégation du Secours Catholique de Maine et Loire accueille deux partenaires du Kivu en R.D Congo avec qui nous aborderons ces questions au cours de cette rencontre :

- Léon CIKURU MASHEKA ingénieur agronome au Centre Olamé de Bukavu chargé du volet agricole et sécurité alimentaire du projet d'amélioration des conditions de vie socio-économiques et politiques des femmes et familles paysannes dans 20 paroisses de l'Archidiocèse de Bukavu.
- Nicole NYANGOLO coordinatrice au Centre Olamé du projet « Accès de la femme aux instances de prise de décision pour l'amélioration de l'accès à l'eau potable et le développement ».